



## Comentario / José Fonseca (Analista Político)

“El Presidente está moviendo sus piezas y las mueve con gran habilidad, conoce a todos aquellos que están en desacuerdo con él y sabe cómo ‘cucarlos’, como se dice en tabasqueño; es un gran estratega del ajedrez, aunque a veces se enoja. Con quien parece que perdió la paciencia fue con Santiago Creel. De pronto ya había convocado a que acudiera a la mañanera Pablo Gómez, para ver qué carpeta de investigación tenían para Santiago Creel. La ocurrencia, parece, por ahora, quedó pendiente. Esas cosas ocurren cuando ‘cucan’ al presidente, para que vean los adversarios que también lo pueden ‘cucar’, pero no han hallado el modo”.

<https://drive.google.com/file/d/1BlxvSMmAsWjTAvPzHyT1KoJ8RDXzTk1L/view>